
 

 
安住仁志の議会報告 

安 住 仁 志 後 援 会    

℡ 78-0511 

智頭町奥本１２ 
 
ちづ議会だより （第９２号）６ページをご覧下さい。 

安住仁志の９月定例議会における「虚偽報告問題の早期決着を」と

題する一般質問が掲載されております。 
 ところが織田町長の答のところは 
機械故障の為、記録なしとなっていて「変だなぁ」と思われた町民の 
方が多かったことと思います。 

このことに対するたくさんの質問が電話で寄せられ、その都度対応

して参りました。 
 ところがこのたび右の文書が匿名氏から届きました。 

氏の意見は正論です。 
安住議員も広報委員に苦情を申し入れましたが、「機械故障のため」

と説明され納得出来ぬままあきらめておりました。 
然し、この機会にこの文書に対する説明をかねて、町長の答をお知

らせします。 
 

織田町長 「今議会終了後直ちに請求します。」 
安住議員 「法的解決でしょうね。」 
織田町長 「いいえ。和解交渉です。」 
安住議員 （大いに落胆したことを記憶しています。） 
                    [要旨のみ] 

   
１２月の定例議会でもこの問題について、さらに追求する予定です。

本会議場の音響設備が新調されましたので、二度とこの様な不手際は

起こらないと思います。           ご期待下さい（以上） 


